

「行動し、新たなロータリーの可能性を引き出そう！」

(国際ロータリー第2690地区)



倉吉東ロータリークラブ週報

KURAYOSHI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY

会長 大平純二
副会長 足立由里子
幹事 前畑俊幸

例会場 倉吉シティホテル2F TEL:0858-26-6111

<http://www.east-rotary.jp>

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail: kurayoshi@east-rotary.jp

事務所 〒682-0023 倉吉市山根543-7 倉吉シティホテル3F TEL:0858-24-6300 FAX:0858-24-6301

令和5年1月12日(木) 第2538回 例会報告 No.2403

書面例会(メール・FAX)

会長時間

先週末より、新型コロナウイルス感染者増加ということで、2週連続書面例会とさせていただきます。

さて、1月4日付日本海新聞の「歳々元気」というコラムにウサギ年にまつわる文章が載っていました。

(以下 引用)

「今年卯年。かわいらしいウサギは、世界各地で神聖な動物と考えられているようだ。ヨーロッパ北部の神話に登場する春の女神エオストレは、ウサギを従えていたという。エオストレはイースター(復活祭)の語源で、キリストの復活と結び付けられている。多産で知られるウサギは、芽吹きと生命のシンボルというわけだ。古代中国で成立した暦では『卯』は、『午前6時』『東の方角』『木』を象徴し、『成長』を意味する。この漢字自体が『万物が伸び出す』『門戸を開ける』事を表すようで、これは洞窟に住むウサギが大地に駆け出るイメージだという。」

又、同日の日本海新聞に平井鳥取県知事と山陰合同銀行頭取との対談が載っていましたが、最後に平井鳥取県知事が、「今年うさぎ年。『二兎を追う者は一兎をも得ず』と格言では言われるが、今年のテーマは『二兎を得る』コロナを克服して健康や命を大事にすることに加え、経済や社会の活力や豊かさ、成長を実現したい。大事なのは志やチャレンジする気持ち。うさぎのように『ぴょん』と高く跳ねる年になればと思う。」と新年の決意を述べられていました。

倉吉東ロータリークラブもうさぎのようにぴょんぴょん高く跳ねる年になり、残り半年間を行動し新たなロータリーの

可能性を引き出しIMのテーマでもありません、未来への展望をイメージしたいと思えます。以上、会長時間とします。

幹事報告

- 大阪柏原RCより
クラブ会報9月~12月分
- 年賀状 9通
- 例会変更…境港RC
- 1月19日(木)の職場訪問例会の実施については、本日の理事会および午後3時のコロナ感染者数発表を見て判断し、明日1月13日(金)にご連絡いたします。
- ゴルフ同好会より 当初予定しておりました岡山でのゴルフコンペ3月25日(土)を3月18日(土)に変更させていただきます。案内は後程させていただきます。
- 1月はクラブ会費1~2月分の集金月ですが、対面での例会が無い状況が続いており、支払いにご不便をおかけしています。よろしければ振込等もご利用いただければと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。振込先は下記のとおりです。

山陰合同銀行 倉吉駅前出張所
普通預金2086607 倉吉東ロータリークラブ
倉吉信用金庫 倉吉駅前支店
普通預金0212175 倉吉東ロータリークラブ
鳥取信用金庫 倉吉支店
普通預金0304096 倉吉東ロータリークラブ

委員会報告

- 出席委員会
会員数 46名
出席会員 44名 欠席会員 1名
免除会員 1名
本日出席率 97.78%

 四つのテスト
言行はこれに照らしてから

- 一 真実かどうか
- 二 みんなに公平か
- 三 好意と友情を深めるか
- 四 みんなのためになるかどうか

 イマジン
ロータリー

2022-23年度国際ロータリーのテーマ
RI会長 ジェニファー・E. ジョーンズ

イマジンロータリー / Imagine Rotary